
　一泊二日の札幌オフ会旅行の感想です。

一日目はお昼に新千歳空港で陽子さん、えみさんと合流し

特急で札幌駅まで向かいました。ホームにもスーツケースを

持った人がたくさんいましたが、私がモタモタと歩いている間

に陽子さんがささっと三人分の席を確保してくださったのに

まず驚きました。

その後は既に札幌に到着しているメンバーと合流しスープカ

レーのお店に行ったのですが、小さいお店で回転も良くなく、

結局１時間以上並んで食べることになりました。普段地方に

住んでいる私はほとんど行列に並んでご飯を食べるというこ

とがないので新鮮でしたが、スープカレーの味はやはりスパ

イスが効いて深みのあるもので、外で並んで冷えた身体も

温まりひときわおいしく感じました。

予定時間に遅れてしまいましたが、その後は図書館に集合

してStandFMの収録をしました。収録は初めての経験で最
初は少し緊張もしましたが、慣れてくると普段会話している

のと同じ感覚でできたと思います。夜のホテルでの収録も含

め、陽子さんとの会話は普段の講座や個別フォローでのも

のと同じで、打合せなしのぶっつけ本番で収録しながらも、

次に何をすればよいかきちんと見い出した上で終わることが

できたのはさすが陽子さんだと思いました。

その後はイルミネーションの撮影会をしました。フォトコンテ

ストという企画があったので、各自、いろいろな角度や場所

での写真撮影を楽しみました。綺麗だなとただボーっと見る

のではなく、「良い写真を撮りたい」という目的を持って臨む



と景色の見え方も時間の過ごし方も違ったものになるなと感

じました。

夕食を取ってお風呂に行ってから再度お部屋で収録をしま

したが、単なるお楽しみ旅行と言いつつ１０年プロジェクトメ

ンバーとの旅行は寝る直前までしっかりと頭を使う旅だなと

思いました。

２日目は私と同室のメンバーは近くのコーヒーショップでモー

ニングをいただき、陽子さんは片道３０分のパン屋さんにパ

ンを買いに行かれていました。前日にみんなのやりたいこと

を確認した上で、陽子さんは明確に自分のやりたいことを

持っているんだなと改めて感じた出来事でした。

その後佐藤水産に集合し、各々お土産を買ってからエスコン

フィールドに向かいました。私は普段野球をあまり見ないの

でなかなか行くきっかけがなかったと思うのですが、新しい

スタジアムは想像以上に豪華でスタイリッシュに作られてい

て、見学ツアーもとても楽しかったです。

空港に移動してからもさらに収録をしてから解散しました。最

後まで気の抜けない旅でしたが、家族や友人との旅行と

違って、普段一緒に活動している１０年プロジェクトメンバー

と日常を共に過ごすことで、日常をどう切り取って行動してい

るのか自分との違いを色々と感じることのできる時間になっ

たと思います。



もっとたくさん質問することでさらに自分との違いを見つけ自

分のストックも増えたと思うので、次対面で会うときにはもっ

とメンバーにたくさん質問をしたいと思いました。

みなさま２日間ありがとうございました。

（A.K 30代女性　富山県）


